



Neues aus dem PGR von St. Ulrich Kirchcafé



Einige von Ihnen haben es sicher schon mitbekommen!

Es gibt wieder ein Kirchcafé in St. Ulrich! Das Wiederaufleben des Kirchcafés geht

auf den „Zukunftsabend“ im Rahmen der 50-Jahr-Feier von St. Ulrich im letzten Jahr zurück. An diesem Abend, dem eine Umfrage im Postkartenformat vorausging, wurde sichtbar, dass sich die Gemeindemitglieder in vielerlei Hinsicht einen neuen Aufbruch in der Kirche vor Ort wünschen.

Der neugewählte Pfarrgemeinderat fühlt sich diesem Auftrag zutiefst verpflichtet und versucht nun schrittwei-

se Anregungen aus der Mitte der Gemeinde umzusetzen. Eines dieser Anliegen war, mehr Räume der Begegnung zu schaffen. Das monatliche Kirchcafé, verbunden mit dem Eine-Welt-Verkauf, ist dabei eine von vielen Möglichkeiten in St. Ulrich, sich besser kennenzulernen, miteinander ins Gespräch zu kommen und sich unserer christlichen Gemeinschaft verbunden zu fühlen.

Wenn Sie Anregungen oder Fragen an den Pfarrgemeinderat haben, dann sprechen Sie uns an! Wir sind gerne für Sie da! Das Team vom Kirchcafé freut sich, mit Ihnen über „Gott und die Welt“ ins Gespräch zu kommen.

PS: Sollte jemand Zeit und Lust haben mitzuhelfen, dann melden Sie sich! Das Kirchcafé-Team sucht noch ehrenamtliche Unterstützung. Gerne auch einmalig, ganz wie es Ihnen möglich ist. Sie sind uns herzlich willkommen.

Infos unter Tel. 089/3105658





40 Jahre Kirchenbau-Förderkreis St. Ulrich (KBF)

Am 29. Oktober 2022 fand die jährliche Mitgliederversammlung des Kirchenbau-Förderkreises im Pfarrsaal statt. Der KBF wurde 1982 gegründet, um die Pfarrei St. Ulrich finanziell zu unterstützen. So wurden bereits viele Anschaffungen für den Kirchenraum und die Kirchenmusik getätigt: Truhenorgeln in Alter und Neuer Kirche, elektronisches Zubehör für Podcastaufnahmen während der Corona-Zeit, Podeste für Musicals des Kinderchores, das Vortragekreuz der Neuen Kirche und vieles mehr. Bei der letzten Mitgliederversammlung wurden gleich vier Anträge genehmigt und mittlerweile umgesetzt:

Die Renovierung der Glocken in der Alten Kirche wurde bezahlt; zur Mitgliederwerbung übernahm der KBF einen Teil der Sankt-Ulrich-Memos von

men versehen und schmücken bereits unseren Kirchenraum. Außerdem wurden Schirme und Pavillons gekauft, die nun bei Veranstaltungen im Freien den nötigen Sonnenschutz bieten.

Sie sehen, jeder profitiert in irgendeiner Art und Weise vom KBF. Daher freuen wir uns, wenn Sie uns mit Ihrer Mitgliedschaft unterstützen, damit der KBF

auch in Zukunft derartige Projekte fördern kann. Ihren Jahresbeitrag bestimmen Sie selbst! Zum Jubiläum verschenken wir an jedes neue Mitglied ein Sankt-Ulrich-Memo, solange der Vorrat reicht.



der 50-Jahr-Feier; die Apostelkerzen in der Neuen Kirche wurden von Schwestern des Klosters Karmel (Dachau) mit Na-



Die Beitrittserklärung liegt in der Kirche aus oder kann hier heruntergeladen werden:

<https://www.st-ulrich-ush.de/gruppen/weiteregruppen/KBF.html>

Andrea Pittner, 1. Vorsitzende